

El amor llega también para las fiestas

Erotismo de fin de año

JAZMIN RIVERA
rivera@lateja.co.cr

La Navidad es la mejor época para estrechar el contacto con los seres queridos y encontrarnos con las personas que nos rodean.

Pero también el ambiente es el ideal para que las parejas tengan más encuentros amorosos, "esto porque queremos hacer mucho lazo social", explica la sexóloga de La Teja, Felicia Arguedas.

Así que durante estos días tener relaciones sexuales va muy a tono con la alegría y el afecto que están a

flor de piel.

Resultado de las pachangas, el aguilaldo, el amor y la alegría imperantes, en los meses de agosto y setiembre, se presentan los picos más altos de nacimientos en los principales hospitales del país.

"Es importante tener siempre en cuenta que el sexo debe ser seguro, responsable y satisfactorio. Para lograrlo se necesita dar lo mejor de cada uno, con sinceridad, respeto, ternura y amor; para entregar el corazón libre y sanamente", aconseja Arguedas.



AVANZADO EN
Gracias a la pasión que se despierta en estas fiestas, en agosto y septiembre hay muchos nacimientos.